
12月 18日，中国银行内蒙古分
行助力呼和浩特综合保税区举办“政
通银企融 保税启新程”政银企对接
会，市金融办、商务局、外事办、贸促
会等部门相关人员出席会议，通过搭
建政银企沟通桥梁，助力园区企业跨
境结算便利化及拓宽融资渠道，赋能
外贸经济高质量发展。

中国银行内蒙古分行交易银行
部、普惠事业金融部、新城支行、中山
支行相关负责人参会。会上，中国银
行内蒙古分行工作人员分别就跨境结
算、贸易融资、普惠金融等优势产品进
行现场宣讲。针对进出口企业保订
单、拓市场、扩规模等需求，提供跨境
结算及融资便利化服务方案，助力外
贸企业结算及融资便利，强化对进出
口企业跨境金融及授信支持力度。

今年以来，中国银行内蒙古分行
聚集自治区对外开放，积极支持呼
和浩特综合保税区重点工作，集中聚
焦大宗贸易、保税物流、二手车出口、

跨境电商等多元业态全面深化合作，
积极支持自贸试验区核心区域发展，
不断激发外贸主体活力与潜力。通
过此次政银企对接会，推动政银企精
准匹配，发挥金融“活水”助力园区企
业拓宽融资渠道、促进跨境结算及投
融资便利化。

今年以来，中国银行内蒙古分行
积极落实自治区发展五大任务，助力
支持向北开放重要桥头堡建设，联合
自治区商务厅、进出口企业协会、跨
境电商协会等联合举办多维度稳外
贸助企活动 8场，服务外贸企业 700
余家、1100人次参加对接活动，通过
搭建政银企对接平台，促进银企交

流。持续发挥跨境金融专业化优势，
深化金融支持对外开放，累计为
1600余户外贸企业提供优质、高效、
专业的金融服务，助力打造向北开放
桥头堡建设，为外贸企业提供高水平
金融服务。

在银政企合作共享活动等方面，
促进招商、招展、跨境撮合，助力自治
区对外贸易高质量发展。围绕商务
厅促进县域外经贸破零增量重点工
作，锚定地方特色产业，推动开鲁县
红干椒、赤峰宁城猫砂跨境撮合，实
现“县域外贸破零增量”10余家企业
落地；联动新加坡分行，助力内蒙古
自治区商务厅海外招商参展，协助

20余家企业境外参加食品展，助力
两家企业与外商签约，协助开展招商
引资、跨境撮合，积极支持对外开放。

建立海关百强跨境客户清单化
营销，持续推动外贸企业授信审批绿
色通道，推动百强外贸客户攻坚破
冰。联动风险管理部积极推动外贸
企业授信支持，优选 20户纳入外贸
百强授信审批绿色通道，为后续跨境
业务“破新局”奠定基础。

下一步，中国银行内蒙古分行
将继续发挥跨境金融主渠道银行作
用，积极支持国家高水平对外开放，
为外贸企业提供优质、高效、专业的
金融服务，持续打造中国银行跨境
金融优势品牌，条线协同、多方联
动，进一步为外贸企业提供高水平
金融服务，共同助力自治区对外贸
易高质量发展。

（刘春艳）

发挥外汇专业优势

中国银行内蒙古分行助力外贸高质量发展

聚焦百强外贸客户拓展，攻坚
破局夯实基础。

联动促进跨境招商撮合，积极
支持自治区对外开放。深化多维度、多领域跨境撮

合，助力外贸高质量发展。

巴黎奥运会时还不满 20岁的盛
李豪连取10米气步枪团体和个人金
牌，这实际上是对他近几年一直保持
超高水平的一种回报，甚至国际射联
都对他赞不绝口。更难能可贵的是，
虽然一战成名，但是盛李豪依然初心
不改，夺金之后并未有太大的改变，
仍然对于射击充满了无限热情，并且
为取得更好的成绩而继续努力。

盛李豪第一次参加奥运会是
2021年的东京奥运会。赛前，当时
还不满17岁的盛李豪从一个奥运零
积分的运动员，通过不到一年的努
力，入选了中国射击队的奥运阵容，
并且获得东京奥运会男子10米气步
枪银牌。虽然未能登顶，但盛李豪这
样的进阶轨迹，是其他运动员所不能
比拟的，在中国射击队的历史上也非
常罕见。

东京奥运会后，盛李豪的状态越
来越好，到了2024年，他始终保持在
一个非常高的水准上，这令所有人都
感到有些神奇，其中就包括盛李豪的
国家队主管教练姚烨以及地方队教
练沈超。

盛李豪在巴黎奥运会前参加了两
次世界杯分站赛，全部将冠军收入囊
中，并将男子10米气步枪的决赛世界
纪录改写。巴黎奥运会，盛李豪与黄雨
婷两个00后，顶住了巨大压力，拿到了
奥运会首金。随后，盛李豪又在个人项
目上摘金，成为“双金王”。奥运会后，
盛李豪参加了年底的世界杯总决赛，继
续冠军收割的过程。2024这一年，盛
李豪保持了不败的战绩，将奥运会、世
锦赛、世界杯总决赛、亚运会的金牌悉
数收入囊中，目前只剩下全运会和世锦
赛的单项冠军还未获得。但按照盛李

豪目前的状态与水平，他明年就有望实
现运动生涯的“大满贯”。

奥运会上的优异表现将盛李豪推
到了镁光灯之下。由于他的微博昵称
为“光靠干饭就”，因而他被网友亲切
地称为“干饭哥”，有网友甚至戏称“靠
干饭就能获得奥运冠军”。这也显示
出大家对于盛李豪的喜爱。夺冠之后
盛李豪在采访中略带腼腆地说“这个
成绩……不是光靠干饭就能做到的”，
更为他率真的形象“加了分”。

最初时，盛李豪面对这些变化还是
感到有些不适应，甚至有些“社恐”，只是
慢慢地变得从容了一些。“能够感受到
奥运会后的一些变化，比如认识与关注
我的人多了，自己也会参加更多的活
动。但我觉得自己本身并没有改变，我
还是原来那个我。”盛李豪对记者说，“我
一直不觉得自己是个天才，我可能只是
在射击这个项目上有一些天赋而已。”

“过去几年，盛李豪最大的变化
就是更成熟了。”姚烨对记者说，“虽
然很多事情他并不会说太多，但心里
都很有数。他知道自己该干什么，不
该干什么，在很多方面的主动性都增
强了。”（据《北京青年报》宋翔）

巴黎奥运会连获10米气步枪团体和个人金牌

“干饭哥”盛李豪：走下领奖台踏上新征程

东京奥运会首战夺银 明年有望实现“大满贯”

好成绩不是“光靠干饭”

在中国体育的诸多项目中，射击算不上热门项目，但每逢奥运会，这个项目总会
被外界格外关注，因为中国选手常常能射落首金。巴黎奥运会也不例外，00后青春组
合盛李豪/黄雨婷用10米气步枪团体金牌为中国代表团赢得开门红，一战成名。

盛李豪/黄雨婷身上洋溢的青春气息，追求梦想的励志故事以及赛场上的大
将风度，使他们迅速成为中国新一代运动员的榜样。夺冠之后，他们在社交媒体
迅速走红，“干饭哥”“阿条姐”一夜之间成了最火的网络交际语和他们最标志性的
昵称。而这一切，都源于他们过硬的实力和出色的战绩。

盛李豪在巴黎奥运会射击混
合团体十米气步枪决赛中
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